



## Caravana 'Acuérdate de Acapulco' acampa afuera de Palacio Nacional

La caravana 'Acuérdate de Acapulco', liderada por el exalcalde Evodio Hernández, instaló su campamento en la plancha del Zócalo capitalino, frente a Palacio Nacional, luego de denunciar que elementos de la policía de la Ciudad de México les querían impedir el paso.

Cerca de las 8 de la noche de ayer, el grupo colocó su campamento para intentar entrar este martes a la conferencia matutina y entregar un documento en el que solicitan formalmente la constitución de un fideicomiso específico para atender la situación en Guerrero.

Además, acudirán a la Cámara de Diputados y al Senado a entregar copias del documento y solicitar presupuesto por 300 mil millones de pesos.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1073?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1073&authkey=!AIEPWGfNIEUmVa0&ithint=video&e=chavZd>